



Pièces	6 Pièces
Superficie	144 m²
Référence	2_2770
Prix	795 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Andelim agence des golfs 04 83 120 626 quartier résidentiel de valescure, un cadre fort agréable, très calme et dans un écrin de verdure. Villa typé néo-provençale, belle construction et volume confortable de 144 m2. La maison est répartie comme suit : de plain pied : entré, séjour coin feu, cuisine avec coin repas, chambre + pl, salle d'eau et wc. A l'étage : 3 chambres + pl, un dressing, salle de bains/wc. Au niveau inférieur : garage, buanderie, cellier, accès V. S. La maison est individuelle, orienté sud, sur une parcelle de 953 m2. Piscine traditionnelle à Débordement (révisé 2022) avec ...

Agence des Golfs 04 89 555 020 Residential area of Valescure, secure domain, quiet location, typical neo-Provençal villa, beautiful construction and comfortable volume of 144 m2. The house is built on three levels distributed as follows: Living level: Entrance, living room with fireplace, kitchen with dining area, bedroom, bathroom and toilet. Upstairs: 3 bedrooms, a dressing room, bathroom/wc. On the lower level: Raw garage, laundry room, pantry, VS access The house is detached, facing South, on a plot of 953 m2 sloping west. Traditional infinity pool with surrounding terrace/beach. Our ...

ANDELIM SELECTION

103 Place Sadi Carnot - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





andélim
SELECTION IMMOBILIERE



www.maisonsetappartements.fr



andélim
SELECTION IMMOBILIERE



andélim
SELECTION IMMOBILIERE